

St.Gallen, 13.06.2022  
MEDIENMITTEILUNG

## Jens Jäger wird mit sehr gutem Resultat zum Kantonsratspräsidenten gewählt

Dr. Simone Dobler-Wäger wird Ersatzrichterin am Kantonsgericht

**Mit einem sehr guten Resultat wurde der Sarganserländer Primarlehrer Jens Jäger zum Kantonsratspräsidenten gewählt. Partei und Fraktion gratulieren ihrem Kollegen herzlich zu dieser Wahl und wünschen ihm viel Erfolg bei der Führung des Rates. Nach ihrer Wahl zur nebenamtlichen Kantonsrichterin in der Aprilsession wurde heute Dr. Simone Dobler-Wäger vereidigt.**

Mit 101 Stimmen wurde Kantonsrat Jens Jäger aus Vilters-Wangs heute mit einem sehr guten Resultat zum Kantonsratspräsidenten gewählt. Diese Wahl ist eine grosse Ehre für das Sarganserland, die Gemeinde Vilters-Wangs – aber insbesondere auch für die FDP-Fraktion, die Jäger zur Wahl vorgeschlagen hatte. Der Primarlehrer ist seit 2015 Mitglied des Kantonsrates und seit 2017 auch Mitglied des Fraktionsvorstandes der FDP. 2020 wurde er Stimmzähler und damit Mitglied des Kantonsratspräsidiums. 2021 wählte ihn der Rat zu seinem Vizepräsidenten. Jäger ist seit vielen Jahren Vizepräsident der FDP-Regionalpartei Sarganserland. Partei und Fraktion gratulieren Jäger herzlich zur Wahl und zeigen sich überzeugt, dass er das Amt mit grossem Herzblut und grossem Engagement ausführen wird.

### Simone Dobler-Wäger als Kantonsrichterin vereidigt

Bereits in der Aprilsession wurde Dr. Simone Dobler-Wäger als nebenamtliche Richterin ans Kantonsgericht gewählt. Sie ersetzt dort Thomas Stadelmann, der im Jahr 2021 aufgrund eines Wohnortwechsels zurückgetreten ist. Die 37-jährige selbstständige Rechtsanwältin wohnt mit ihrem Ehemann und zwei Kindern in Rapperswil-Jona. Die FDP freut sich sehr, mit Dobler-Wäger eine kompetente Frau vorgeschlagen zu haben. Die Fraktion zeigt sich überzeugt, dass sich die promovierte Juristin rasch in die Dossiers einarbeiten wird.